

5月18日(土)、イトーヨーカドー青森店(青森市浜田)で、県産品PR事業として三村県知事のトップセールスが行われ、知事と一緒にPRする大役を務めることになった健康ダンス「べえ子ちゃん」が、「BBシスターズ」としてデビューしました。BBは〈B=米寿まで、B=Bright(明るく元気なお姉さんたち)〉という意味で知事が命名しました。

この日は、午後2時から、「スコップ三味線で知事と共演」から始まり、関係者のあいさつに続いて、「長生きサンバ」にあわせ、決め手くんなどのゆるキャラと一緒に健康ダンスを披露しました。

第2部マグロ解体ショーでは、知事の実況にBBシスターズ3人も同行し、知事とのやりとりで来場客を笑わせていました。その後は食品売り場へ移動し、県産品の紹介が行われ、BBシスターズも試食品を配るなど県産品PRに一役買いました。

約1時間の「青森県フェア」イベントを振り返り、メンバーは「会場の盛り上がりもあり、あっという間に終わった、次回もがんばりたい」と話していました。

知事のあいさつでは、「本県は平均寿命全国ワースト1位であるが、安全安心の青森県産品に加え、BBシスターズのようにこんな元気なお姉さんがいる青森県の良さを一緒に全国にアピールしていきたい」と話しました。

BBシスターズは7月には同市イオン青森店で、11月には東京で開催される青森人の祭典で出演を予定しています。



県立美術館舞台芸術企画課の指導による稽古



知事とスコップ三味線で共演

## ふるさと納税

ありがとうございました

谷  
浩  
様

〈滋賀県甲賀市〉

町では、ふるさと納税を随時お待ちしております。内容は町ホームページにも掲載しています。くわしくは、総務課までお問合せください。

問 役場総務課広報係 内162



みんなで健康ダンス